

自ら**学ぶ力**をはぐくむ
豊かな**心**をはぐくむ
健康な**体**をはぐくむ
郷土**愛**をはぐくむ

R3 県北プライド



◆自己肯定感・他者肯定感・郷土愛・協働する力の育成を目指して◆

校長 阿部 央

令和3年度入学式を挙行了しました。

4月6日（火）午後1時25分より、体育館において入学式を行いました。

66名の新入生は緊張した表情で臨んでいました。新入生代表の 児島祐瑞希君 の誓いの言葉に続き、齋藤萌那子さんに教科書を給与しました。式の締めくくりとして、在校生代表の 岩城龍音君 が歓迎の言葉を述べました。3名とも、新たなステージでの生活を迎え、とても引き締まった表情をしていたのが印象的でした。

天候にも恵まれた素晴らしい入学式となりました。



【誓いの言葉 児島祐瑞希君】



【教科書給与 齋藤萌那子さん】



【歓迎の言葉 岩城龍音君】

新入生を迎える会を行いました。

中学校生活への期待とともに不安も抱えているであろう新入生が、先輩に先導されて体育館に入場してきました。1日でも早く、県北中学校での学校生活を知ってもらい、安心して充実した3年間を送ってくださることを願って生徒会が企画した会です。

生徒会活動に関する仕事の中身や各部活動の取組を理解し、県北中学校の生徒の一員としての自覚を持って、自分の責任を果たそうとする意欲的な姿勢を育てて参ります。

